

El Instituto Príncipe de Asturias destacó logros deportivos de alumnos

POR DESEMPEÑOS. *El colegio realizó ceremonia para estudiantes y además entregó apoyo en indumentaria e implementación.*



LOS JÓVENES DISFRUTARON DE UN DESAYUNO EN EL COLEGIO, DONDE PUEDERON COMPARTIR EXPERIENCIAS Y PLANTEARSE NUEVOS DESAFÍOS.

Walter Ávila González
 walteravila@australvaldivia.cl

En una ceremonia realizada en la biblioteca del establecimiento, el Instituto Príncipe de Asturias de Valdivia reconoció y destacó a un grupo de 26 estudiantes de diversos cursos, quienes han alcanzado valiosos logros deportivos, en el ámbito local, regional y nacional, además con participaciones internacionales.

En ese contexto, el director del establecimiento, Luis Gallardo, manifestó que “para nosotros, desde un tiempo a la fecha, nos propusimos apoyar e incentivar la práctica de deportes de nuestros estudiantes, que históricamente ha sido alta, pero que no siempre fue valorada como tal”.

“Ahora-agrego-con esta actividad y entrega de indumentaria y artículos, les queremos decir que estamos pendientes

4
de los estudiantes
 participarán en los Juegos Deportivos Escolares, en diferentes disciplinas.

a sus rendimientos, no solo académicos, que por cierto son muy buenos, sino también a lo que hacen afuera, siempre presentando de gran manera al colegio y a nuestra comunidad”.

A su vez, el profesor Yerko Restovic, durante la ceremonia expresó que “para nosotros es un tremendo orgullo poder ser parte de su desarrollo personal y deportivo, y también nos da mucha alegría saber que les va muy bien y que son un ejemplo para los demás estudiantes del colegio. Asimismo, también comentamos que estamos en gestiones para mantener y ampliar la capacidad de becas deportivas en la educación supe-

26
 fueron los estudiantes
 reconocidos en la ceremonia, por su destacada labor durante la temporada.

rior, que en este momento es exclusivamente con la Universidad San Sebastián. En ese sentido, es muy positivo lo que hacen, porque no solo les abre las puertas en lo deportivo, sino también en lo académico”.

DEPORTISTAS

Los jóvenes deportistas destacados por el recinto escolar, en enseñanza media fueron: Martina Olivares en remo (1° medio); Agustín Vásquez en artes marciales (1° medio); Kevin Vásquez en boxeo (1° medio); Antonia Becerra en gimnasia rítmica (2° medio); Martín Contreras en boxeo (3° medio); Joaquín Ortega en ajedrez (3° medio); Román Alarcón en ajedrez (3°

medio); Vicente Pérez en lucha de brazos (3° medio); Eduardo Donoso en vóleybol (3° medio); David Arias en vóleybol (3° medio); Sebastián Quidel en vóleybol (3° medio); Diego Calderón en vóleybol (3° medio); y Joaquín Ernst en ciclismo de montaña (3° medio).

Y en enseñanza básica fueron: Camilo Aillapán en tenis de mesa (7° básico); Emilia Becerra en gimnasia rítmica (7° básico); Antonia Moreno en vóleybol (8° básico); Martín Sáez en tenis de mesa (8° básico); León Sánchez en básquetbol (8° básico); César Sanhueza en fútbol (8° básico); Cristóbal Aguirre en vóleybol (8° básico); Razoúk Kouro en remo (8° básico); Joaquín Ríos en básquetbol (8° básico); Isidora Rojas en natación (8° básico); Maximiliano Venegas en tenis de mesa (8° básico); Máximo Vidal en tenis de mesa (8° básico); y Amanda Carguán en básquetbol (8° básico). 03